

EL HAMBRE

Carmelo García Calizaya*

Fecha de publicación: 01/11/2015

2

 Mi estómago se envejece
pobre hijo del hombre muerde la pena.

 Extenuado el cerebro cada día
retener la lectura ahora no alcanza.

 Más hambre, la necesidad ataca
un mordisco, una moneda echen
 necesito energía para leer
la falta de alimento preocupa.

 La comida no llega denme un pan
 lo que sobra en el bolsillo
 un abrigo para el frío
a mi costado un cuaderno seco
vacía la olla, el hambre se llena.

* Abogado por la Universidad Nacional del Altiplano Puno. Defensor público de Yauri - Cusco

A la hora de almuerzo qué comer
para entretener el hambre alguna sobra.

El hambre me negó el estudio
con barriga vacía no hay ideas.